

CONSEILS D'UTILISATION DU CEF « GARDIEN DU MONDE »



Le CEF « Gardien du monde » incarne un puissant allié dans le voyage intérieur vers la redécouverte de soi et le réveil des énergies les plus nobles. Voici comment maximiser son potentiel.

Activation et utilisation:

- Commencez par tenir le CEF avec révérence, conscient de l'énergie de Péroune, symbole de justice et de protection. Sa douce mais forte présence peut être ressentie progressivement, augmentant votre sensibilité aux subtilités énergétiques.
- Intégrez le CEF dans votre routine quotidienne, notamment dans la structuration de l'eau et des aliments pour en maximiser les bénéfices énergétiques. Les moments idéaux pour les pratiques spirituelles avec ce CEF sont à 13 heures, alignant vos énergies avec celles universelles.
- Appliquez le CEF sur différents points énergétiques du corps pour activer et ouvrir les chakras, favorisant ainsi une circulation harmonieuse des énergies à travers votre être.

Associations recommandées

- Associez ce CEF au cristal de rubis pour renforcer l'effet de droiture et à d'autres produits naturels spécifiés pour une synergie énergétique accrue.
- Enrichissez vos sessions musicales avec des instruments comme le célesta ou la guitare tonique, en harmonie avec le CEF pour un impact plus profond.

Guidance et protection

- Le CEF est un outil essentiel pour ceux qui traversent des périodes de changement ou de turbulences, offrant soutien et éveil des énergies protectrices.
- Pour les personnes en quête de justice, de vérité et souhaitant renforcer leur caractère, ce CEF agit comme un bouclier et un guide vers le chemin de la lumière.

Émotions et transformation

- Soyez ouvert aux émotions qui peuvent surgir lors de l'utilisation de ce CEF ; elles sont des étapes vers la libération et la transformation intérieure.
- Utilisez-le régulièrement pour encourager un alignement avec la voie de la droiture, influençant positivement votre vie et celle de votre entourage.

Pour Qui?

- Le CEF « Gardien du monde » est recommandé à tout un chacun, en particulier à ceux qui cherchent à désamorcer les énergies négatives telles que la peur, l'agressivité, ou encore à ceux qui se sentent souvent en conflit avec leur entourage.
- Il est particulièrement conseillé aux personnes impliquées dans la défense d'une cause juste, aux athlètes des arts martiaux, aux jeunes mariés pour la protection de leur union, et à ceux en quête d'authenticité dans leurs relations.

L'usage du CEF « Gardien du monde » est une invitation à marcher avec dignité et force sur le chemin de la vie, armé des qualités les plus élevées de l'âme et du cœur.